
Sagasti reconoció el triunfo
de Cambia Mendoza: “Nos vamos
a  levantar  con  más  fuerzas
que nunca”
12 septiembre, 2021

La senadora nacional habló junto con Adolfo Bermejo luego de
que se conocieran los primeros resultados oficiales.

Pocos minutos después de que el Gobierno Nacional difundiera
los  primeros  resultados  de  las  elecciones  PASO,  Anabel
Fernández Sagasti y Adolfo Bermejo salieron a reconocer el
triunfo de Cambia Mendoza.

Sobre la derrota del Frente de Todos en la provincia, Bermejo
consideró: “La tomamos con mucha tranquilidad porque en estas
elecciones lo que se dirimen son las internas de cada frente.
Nosotros hemos llevado muchas colectoras por eso desde mañana
vamos a tener un peronismo unido”.

El candidato a diputado nacional, analizó: “Ha habido una
oferta electoral demasiado amplia. Nuestro trabajo va a ser
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buena  comunicación,  trabajar  fundamentalmente  en  nuestro
proyecto”.

A su turno, la senadora destacó: “Nos vamos a levantar con más
fuerzas  que  nunca,  iremos  a  buscar  a  los  mendocinos  que
votaron por otras fuerzas y explicarles nuestras propuestas”

“Vamos a seguir buscando la provincia, vamos a ir a hablar con
todos los mendocinos y mendocinas”, agregó.

Además, Sagasti subrayó que “si hoy fueran las elecciones
generales, nosotros estaríamos metiendo dos legisladores”.


